

Jahresbericht Männerriege 2023

Während des Berichtsjahres konnten wir wie gewohnt die Turnstunden durchführen und so vor allem die ältere Generation fit halten mit Faustball und Turnen. Ebenfalls konnten wir eine schöne Turnfahrt durchführen von Schwellbrunn nach Herisau und weiter nach St. Gallen. Das Wetter war gut und wir konnten die Kameradschaft intensiv pflegen. Mit dem Schlusssessen haben wir unserer Turnerjahr beendet.

Herzlichen Dank an mein Leiterteam fürs Helfen, Organisieren und Leiten. Freue mich auch im 2024 auf Euch zählen zu dürfen.

Mit Turnergross

René

Hettlingen, Januar 2024